
_ , мУ кl{епартамент образования I\4эрии города Грозного>
муниципальное бюджетное общеобразоватйопо. учреждение<<Математическая Iпкола NЬ1 им. _х.й, Ибрагимова> г. Грозного(мБ()У (МШ М1 им. Х.И. Ибрагимо"uо г. Грозного)

N{Y < С о ьлжа- [' 1 аJТин I\4эригr д ешrаран департамент))
IV[уницип€IJI ьни б юджетн и юкъарадешаран уt{реждени Соьлжа-ГIал и н (х. И.Ибраг,имовн цIарах йолу Ма.гематически школа ль1>>(МБЮУ Соьлжа-ГIалин <<х.И.Ибрагимовн цIарах }Ф1 йолу МШu)

17.02.2023 z.

протокол

г. Грозный

Общешкольного родительского собрания

Председательствующий - Бекаев Х,А.
Секретарь - Хатас:ва Я .С-Х.

Присутствов€uIи: ЗiЗ 1 человек

3j\'9

повесmка dня:
1. Информирование родителей о ФООП.
2. Потребностlr (запросы) родителееi (з,аконных представителей) IloпроектиРованиЮ учебныХ планоВ ноо, ооо; соО в 

"u.r",формирУемоЙ участниками образовательных отношений, и плановвнеурочной,цеятельности.
з. Определение направления профильных !слассов на уровне Соо.

л 1. По первому вопросу IIовестки дня:
Слушали: - замесrТителя директор^а п_о ме.годиlческой работе Шидиеву р.м.,которая ск€LзаJIа, что в школё с 0 t.оq.Zо2З года вводятся Фооп -федералъные осно:lу|* о ОЙЬоОЪазователъные программы. Такие программыразработ€LJIи для кiеждого уровня "бй;_;;оi", пur-ьного, общего,ОСНОВНОГО ОбЩеГО И СРеДriеГО Общеiо 9бЙ.;;;""". целью создания единого
фразовательного цространства во всей ;r;й"ЧТО ВХОДИТ В ФООП:

Учебно-методичес:кая докум ентация :

ф.оер€Lльные учебныЬ rпurrо, ;' федеральныйплан"".уро"rойд.яrе.,Iьности;
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федераrrrнrы й календарный уч.ебный гр афик;
федера,гrьныЙ _ каленДарный план воспита- тельной рабо.гы;f1l9п-"ная рабочая программа восп и,тания;
федеральны е рабо чи е lipo iраудо' 1,чебны х Предметов 

;:ryyurra формирпuаrй" УrЛпрограмма коррекционной рuбоrо,

обязательными для применения станут федс:раrrьные рабочие программы попредметам гума]fитарного цикла: <Русский,ra"r*rr, кЛитературноечтение) икОкружающиЙ N(ир)) в начальных классах и кРусск"И 
"."inu] 

пЛ"r.рuтура)),<<История>>, <общесТвознание)), кГе_ография> и косновы безопасностижизнедеЯтельносТи)) для основного общЬ.о и срелнего обrцего образования.обязательной * u",попr.rrч:i::т 
" Ё.д;р;,п"ru" рабочая программаВОСПИТаНИЯ, И фе'ДеРаЛЬНЫй КаЛендарнilii ni,,, воспитател"ной работы.Школы смогут непосредственно прI,IмеЕtятъ ФооП или отдельныекомпоненты ФоОП без составления собствеlнных рабочих програмМ.Приэтом школы сохраняют право разработки собст"."""r* обр*оuuтелъныхпрограмм, но 

_их, содержание и планируемые результаты должныбыть нениже, чем в ФОО,П.
школы вправе перераспределить часы в фе,церальных учебных планах наизуIение учебных предметов, по которым 11е проводится гиА, в пользуизу{ения иных утебных предметов, в тоlи числе на организацию ихуглубленного изу чения.
Переход школ на ФооП запланирован к 1 сентя бря 2О2Згода.ШколЫ должнЫ rrривестИ ооП u.ооru.r.r"r.сФооПдо 1сентя бря2O2Згода (Федераr,ьный закон ol, 24.09.2022 г.льз;il -Фз).

Высryпили: Загаева Л.А. - заместитель директора по НШ, Ахметханова Р.С.- заместитель директора по КО, которые расск€Lз€Lпи о распределении часов в

#:;To.1}1"u", 
календарном учебном графике и nnu". внеурочной

решили: Принять ri сведению представленную информацию.

По второму вопросу повестки дня:
Слушали: Бекаева Х.А.-председателя родительского комитета школы.он отметил, что вопрос о потребностях (запросах) родителей (законныхпредставителей) по проектированию учебlrых планов Ноо, ооо, Соо вчасти' формирУемо,й участниками образоватеJIьных отношений, иплановвнеурочной деятельt{ости каждый год активно обсуждается в родительскихчатах перед нач€шом учебного года. Все интересы по внеурочнойдеятельНости' кружп:аХ обучаюЩихсяМатематической школы давно учтеныи в школе создан'I условия дJUI их реаJIизации. Родителей устраивает



существующий )/чебный план, план вне},роч.ной деятелъности и т.д. Введение
федеральныХ пл:аноВ родители также при.ветствуют и согласны, что это
способствует созданию единых требований.во всех школах.

Выступили: Щениева З.А., Мазаева З.И.,Мутаева Р,С.
решили: Примеlrятъ в Математической школе непосредственно Фоопы без
составления собственных рабочих программ.

2. По третьеIлу вопросу повестки дtlя:
Слушали: Бекаrэва х.А., который предложил не изменять направления
профильных клас)сов в МШ.
Выступили: Ногаева Н.Б., Аккаева З.Р., Сатl,ева З.Р.
Решили: ЗаплаLнироватЬ на новый учебный год информационно-
математический, соци€LгIьно-гуманитарный, естественно-научный профили.

Председатель Бекаев х.А.

Хатаева Я. С-х.Секретарь
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